代中学校だより

6月号

H30.6.26

地 区総合体育大

雨でソフトテニスの試合が順延になるなどの 体育大会(中体連大会)が実施されました。 変更はありましたが、全部活動滞りなく終了 くも初戦で敗退となりましたが、 したところです。団体チームについては惜し 9日(土)からの3日間、 宮崎地区の総合 水泳競技に 出場した



が、県大 花井優太 会出場の 切符を手 くんとこ ころさん

学ぶ講習会

(職員向け)

(向け) が八代中でありま:救急救命法・心肺蘇生法!

7 ⊟

未

に入れる

です。

日赤宮崎県支部の方を講師に招いて行うもの 工呼吸の方法やAEDの使い方等につい! た。この講習会は毎年開いているもの

3 年

生

福

祉

体

験学

う活









年生農業

体験学

晴れ間を利用して、共2日(金)梅雨の会

芋畑の

(金)梅雨の合間

行い、 橋」を演奏して の二人が3年生 用して吹奏楽部 また、8日(金 を述べました。 向けて激励会を に「栄光の架け の昼休みを利 5 日 地区大会に 意気込み 义

激励しました。

2年

生進

路学

習

える作業も行いました。 たので、新しい苗を植え替 部生育の悪い苗がありま 除草作業を行いました。

(はそれぞれ真剣な態度で臨みました。



ました。 講習となり いながらの ようにと願 起こらない うな場面が



蘇生法を

で、

となりました。来年度の受 延期決定後最初の総合学習2日(金)は、修学旅行 験に向けて進路学習をパソ の準備が始まります コン室で行いました。 職場体験学習に向けて **今**後

症サポーター等2日(金)短

りました。

福祉体験の一つとして、 養成講座を開きました。 方に講師とし各福祉施設の 義な研修とな て参加してい にだき、有意 町 認内 知

者相談の資料として使われるこ 休みや2学期末に実施される三 資料となります。これから、夏 もので、受験生にとって貴重な 内実力テストに続き、第1回の地区実力テス 志望校ごとの順位や志望生徒数などが分かる した。この地区実力テストは、宮崎地区内の トが今月19日(火)・20日(水)に行われま 5月7日 (月)・8日 (火) に行われた校



防 止教

とになります。

ルコールの話など、 いての話をしていただきました。たばこやア 察署員の方をお招きし、薬物の恐ろしさにつ 用防止教室を開きました。講師には、 に対する法的規制や家庭・社会に与える影響薬物に含まれる物質の特徴や害、薬物乱用 について理解するため、19日(水)に薬物乱 自分達には遠い話ではな 高岡警



した。 が大切で あるとい

玄関 施錠に

られ、警察に逮捕されたとのことです。 学校に侵入したところを教職員に取り押さえ 事件が発生しました。少年は、児童が通う小 下校中に18歳の少年に切りつけられるという 19 日 (火) に静岡県藤枝市の小学4年生が

玄関の施錠を行いたいと思います。8時半か のみを解錠したいと考えています。 ら施錠を開始し、清掃時から帰りの会後20分 審者侵入の対応のため、防犯対策として生徒 ら職員の退庁まで開放しています。今後、不 現在、八代中の生徒玄関は、生徒登校前か

修学旅行延期 のお 知ら せ

でいました。延期につきましては、生徒の安みにしていた旅行であり、準備も着々と進ん 生じており、余震についてもまだまだ予断を 全を第一に考え決定したところです。2学年 許さない状況です。生徒にとっては大変楽し も大きな行事の一つである修学旅行が延期と については、 せていただきました。延期後の期日等 の保護者の皆様には、保護者会を開き説明さ に発生した大阪北部地震では、多数の被害が なりました。ご存じの通り、6月18日(月) 2年生にとって、 現在旅行業者と調整を進 もしくは中学時代の中で

> 〇1日 英検2次

○2日…あいさつ運

○6日…7日の振替休業日 ○3日…期末テスト(~5日)

010日:: 〇7日:: 参観日、ミニバレー大会 電波教室(1年56)

〇17日…専門委員会 ○11日…リフレッシュデイ、 容儀点検

月街

○19日…命の大切さを学ぶ授業⑤⑥ ○18日…リフレッシュデイ、 結団式

○20日…終業式

○23日…夏季休業、 一者面談、 吹奏楽コンク

◎「こういう人になってほしい」は文字に書く 子育て 向上心」が生まれます。 7 F

①「このままではまずいなぁ」と感じる ☆「いい習慣」づくりの4つのステップ

②「変わりたいなぁ」と思う

③「変わるんだ」と決意する

④新しい習慣づくりを徹底して反復練 習する

果大。 ら始める。 →「このままではまずいなぁ」と気づかせてか 「いい習慣は紙に書いて貼る」と効

「親が子どもに教える「1番大切なこと」今村暁 より